



## Volaris logra la renovación del Registro IOSA, la certificación más importante en seguridad aérea a nivel internacional

- Volaris se convirtió en una de las primeras empresas a nivel mundial en ser auditada bajo la nueva modalidad de RBI IOSA (Risk-Based IATA Operational Safety Audit).
- Volaris reitera su compromiso ineludible con la seguridad del pasajero.

**Ciudad de México, 07 de septiembre de 2023.** Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, obtuvo por novena ocasión consecutiva la renovación del registro IOSA (IATA Operational Safety Audit), tras una auditoría realizada por la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA, por sus siglas en inglés) y la cual tendrá una vigencia de dos años, hasta el 31 de agosto de 2025.

“Esta distinción recibida por parte de la IATA es un logro fundamental para nuestra compañía, ya que es la auditoría más crítica en la industria de la aviación. Nuestro compromiso con la seguridad operacional del pasajero, hace que Volaris sea la aerolínea de ultra bajo costo número uno en seguridad, posición que hemos mantenido desde nuestra creación. El registro no habría sido posible sin el compromiso y dedicación de todos y cada uno de nuestros Embajadores involucrados en el proyecto.”, señaló Jose Luis Suarez Duran, Vicepresidente Sr. de Operaciones de Volaris.

La renovación del registro IOSA por parte de Volaris, se da luego de un proceso riguroso de evaluación - llevado a cabo del 24 al 28 de abril- que contempla el cumplimiento del estándar IOSA, basado en más de 900 requisitos respecto a los sistemas de gestión de seguridad operacional y calidad de las aerolíneas, en cuanto a su organización, administración y control a nivel corporativo, operación de las aeronaves, despacho y control de vuelos, ingeniería de operaciones y de mantenimiento, seguridad de la aviación civil, entre otras actividades más relacionadas con la calidad y seguridad operacional.

Es importante mencionar que Volaris es una de las primeras aerolíneas en el mundo en renovar su registro bajo la modalidad “Risk-Based IOSA” (Auditoría Basada en Riesgo), esquema que será obligatorio para todos los operadores a partir de 2025.

Para Volaris, contar con el registro IOSA le permite fortalecer su estrategia y visión de negocio, pues coloca a la compañía dentro de un selecto grupo de aerolíneas que cumplen con los más altos estándares internacionales en términos de calidad y seguridad operacional.

Las normas y prácticas recomendadas IOSA son desarrolladas por especialistas de IATA, así como de otras organizaciones internacionales y de aerolíneas, las cuales son continuamente actualizadas. Asimismo, IOSA adopta los requisitos de seguridad operacional descritos en los anexos de la OACI.

\*\*\*

**Acerca de Volaris:** Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones, marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a 245 y su flota de 4 a 124 aviones. Volaris ofrece más de 590 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 43 ciudades de México y 28 ciudades de Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios y de ocio conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. Volaris ha



recibido el Distintivo ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante catorce años consecutivos. Para más información, visite: [ir.volaris.com](http://ir.volaris.com).

Contacto exclusivo para medios de comunicación:

Berenice Luna | [bcontreras@gcy.com](mailto:bcontreras@gcy.com) |